

Herr Pütz erklärt, er sei froh, dass der FDP-Antrag nun endlich umgesetzt werde und aufgrund der Benennung eines Platzes kein Bürger eine Adressänderung vornehmen müsse. Er begrüße ausdrücklich die Begründung zur Wahl des Platzes in räumlicher Nähe zu dem von der Künstlerin geschaffenen Kunstwerk sowie zum Kloster, auf dessen Gelände sie lange Jahre gelebt und gearbeitet habe.

Frau Stocksiefen erklärt, es solle ein Namensschild mit Erläuterung angebracht werden.

Folgender erläuternder Text ist vorgesehen:

Yrsa von Leistner (1917-2008). International tätige Bildhauerin und Malerin; lebte und wirkte ab 1970 in Sankt Augustin.

(siehe auch Antwort der Verwaltung auf die vor der Sitzung gestellte Anfrage; BRB vom 13.2021, als Anlage zur Niederschrift).